TOMELLOSO/9

JULIO DE 2022



SANIDAD

Sale a concurso la licitación para montar un laboratorio propio en el hospital de Tomelloso

TRANSPORTE

El Gobierno de C-LM adjudica las obras de reforma y mejora de la Estación de Autobuses de Tomelloso

EDUCACIÓN

La alcaldesa y la delegada de la Junta anuncian otro millón de euros de inversión en centros educativos El proyecto que fue presentado por la alcaldesa y el presidente de la Diputación permitirá acometer el cuarto cambio de alumbrado a led, con el que se completará la sustitución del 100% de luminarias y un importante ahorro en la factura eléctrica municipal.

a alcaldesa de Tomelloso, Inmaculada Iiménez y el presidente de la Diputación de Ciudad Real, José Manuel Caballero, anunciaron una gran inversión para la localidad, de en torno a 3.240.000 euros, que permitirá desarrollar el cuarto proyecto en materia de eficiencia energética que el equipo de gobierno acomete en la ciudad desde 2015 y con el que se completará el cambio a tecnología LED del 100% de luminarias en espacios públicos.

Este cuarto proyecto, que incluye telegestión de luminarias del centro y la reforma de algunos centros de mando

La inversión forma parte del proyecto de la Diputación Provincial y el Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía de España (IDAE) para la ejecución actuaciones relacionadas con la mejora de la eficiencia energética, instalación fotovoltaica, biomasa, etc. El IDAE aportará el 80% del coste y la institución provincial el 20% restante. El provecto no tendrá coste alguno para el Ayuntamiento v estará finalizado a finales de 2022 o principios de 2023. Según apuntó Jiménez, que

ha agradecido el compromiso de la Diputación con Tomelloso, con este cuarto proyecto, que incluye telegestión de luminarias del centro y la reforma de algunos centros de mando, así como mejoras en las instalaciones eléctricas asociadas al alumbrado (columnas cuadros, cableado, etc), se cambiarán 4.902 puntos de luz lo que supondrá un ahorro potencial para las arcas municipales de hasta 250.000 euros al año: una reducción en términos de energía de 4.781.092.35 kwh/año v un ahorro de emisiones de CO2 de 2.490,95 tn/



año.

Desde el año 2015, en el que el equipo de gobierno se encontró con solo un 4,5% de luminarias cambiadas a led y una vez finalizado este proyecto, se habrá conseguido, afirmó Jiménez, "un ahorro total del 40% en la factura eléctrica municipal, tomando como base la de 2015 y las subidas que se han sucedido" y un ahorro total anual de emisiones de 4.612 tnCO2/año, "el equivalente a plantar un bosque de 57 hectáreas con 2.300 pinos

de forma anual", señaló la alcaldesa, que destacó el trabajo realizado por el concejal de Eficiencia Energética, Álvaro Rubio.

Antes de este cuarto proyecto, el Ayuntamiento ha acometido otros dos más gracias a ayudas del IDAE, EN 2016 Y 2018, con sendas inversiones de 500.000 y 491.000 euros, respectivamente y otro más también en 2018, con cargo a superávit, con una cuantía de 553.292 euros. Además se han acometido trabajos de cambio

de alumbrado con las obras desarrolladas desde el área de Urbanismo o en las calles Azucena, Pintor López Torres, Juan Carlos I, Avenida Virgen de las Viñas y Plaza de España, entre otros puntos de la ciudad, entre 2015 y 2019.

"Tomelloso será ejemplo de innovación en materia de alumbrado público"

El presidente de la Diputa-

ción, José Manuel Caballero, señaló que con este proyecto, en el que se aplicará la más avanzada tecnología que existe en el mercado y la última normativa en materia de seguridad y eficiencia, "Tomelloso será ejemplo de innovación en materia de alumbrado público que va a ser envidia de otras localidades de su tamaño". Esta inversión "no es un compromiso, sino una realidad" que pone de manifiesto el compromiso de la institución provincial con la ciudad

Sale a concurso la licitación para montar un laboratorio propio en el hospital de Tomelloso

Se podrán presentar ofertas hasta el 9 de mayo y la instalación de los aparatos se llevará a cabo en un plazo de dos meses tras la firma del contrato.

a Junta de Castilla-La Mancha ha sacado a concurso la adquisición del equipamiento necesario para la puesta en marcha del laboratorio en el Hospital General de Tomelloso. Se podrán presentar ofertas hasta el 9 de mayo y la instalación de los aparatos precisos para la realización de las técnicas deberá llevarse a cabo en un plazo de dos meses tras la firma del contrato.

Con la licitación de este concurso, la cartera de servicios de este hospital se igualará a la del resto de laboratoriosde los hospitales de su nivel.

En total, se van a invertir cerca de 5,7 millones de euros para la compra de reactivos, material fungible y equipamientos necesarios para la realización de las determinaciones analíticas del Laboratorio de Análisis Clínicos, además de su mantenimiento.



En la actualidad, la Gerencia de Atención Integrada de Tomelloso dispone de un laboratorio donde se realizan, fundamentalmente, analíticas de urgencia.

Sin embargo, con la licitación de este concurso, la cartera de servicios de este hospital se igualará a la del resto de laboratorios de los hospitales de su nivel.

Así pues, aparte de las analíticas de urgencia, en Tomelloso podrán hacerse todas las determinaciones programadas: de bioquímica, de cribado prenatal, proteinograma e inmunotipaje, alergia, hemoglobina glicosilada, hematimetría, coagulación y autoinmunidad.

El presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page ha afirmado que le hace «ilusión» cumplir «un compromiso». Page ha reconocido que al hospital de Tomelloso «le faltaba algo esencial» y que era «una reclamación histórica». «Dejamos atrás cualquier tipo de resquemor o

duda en relación a la continuidad del hospital, que mientras yo sea presidente estará bien dotado y de forma creciente», ha añadido

El Gobierno de Castilla-La Mancha adjudica las obras de reforma y mejora de la eficiencia energética de la Estación de Autobuses de Tomelloso

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha adjudicado el contrato de las obras de reforma y mejora de la eficiencia energética de la Estación de Autobuses de Tomelloso.

Esta estación fue construida hace 30 años y la actuación consistirá en el acondicionamiento y la redistribución de espacios destinados a atención y espera de viajeros, liberando espacios con destino a actividades auxiliares que generen sinergias que favorezcan el uso de la estación.

De esta manera, se ajustarán los espacios necesarios para el servicio y se liberarán



otros con destino a locales de alquiler.

Además, se habilitará una nueva estación, integrada pero diferenciada del resto del edificio y directamente relacionada con las dársenas de autobuses, con un nuevo acceso de peatones exclusivo y propio de la estación e independiente del resto del edificio.

Esta actuación ya fue adelantada por el consejero de Fomento, Nacho Hernando, que se reunió con la alcaldesa de Tomelloso, Inmaculada Jiménez, en un encuentro al que también asistió, el director general de Transportes y

La alcaldesa y la delegada de la Junta anuncian otro millón de euros de inversión en centros educativos de Tomelloso

e suma al millón anunciado en mayo y permitirá mejoras en seis colegios de Infantil y Primaria, cuatro institutos, el Centro de Educación Especial "Ponce de León" y la Escuela de Idiomas "Mar de Viñas". Entre las inversiones más cuantiosas destaca el gimnasio Alto Guadiana, al que se destinarán en torno a 300.000 euros

"Hablamos de mejoras educativas que repercuten en el día a día y que los escolares y estudiantes"

La alcaldesa de Tomelloso, Inmaculada Jiménez, y la delegada de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha en la provincia de Ciudad Real, Carmen Teresa Olmedo, han anunciado la llegada a la ciudad de algo más de un millón de euros (1.080.000) en inversiones para centros educativos. Una cantidad que se suma al millón de euros anunciado el pasado mes de mayo para el mismo fin. Es, ha dicho Jiménez. "una noticia formidable" para Tomelloso, "porque hablamos de meioras educativas que repercuten en el día a día y que los escolares y estudiantes ven repercutidas en sus respectivos centros".

Estas inversiones, fruto de las peticiones que se trasladan a la delegación de Educación desde los equipos directivos de los centros, las Asociaciones



de Madres y Padres y el Ayuntamiento, permitirán mejoras en seis colegios de Infantil y Primaria, cuatro institutos, el Centro de Educación Especial "Ponce de León" y la Escuela de Idiomas "Mar de Viñas". "Ahora estamos viendo cómo esas peticiones se están materializando y esa es una buenísima noticia", ha reiterado.

Entre las actuaciones incluidas en el millón de euros anunciado esta mañana, la alcaldesa ha destacado los 300.000 que se destinarán al gimnasio del IES Alto Guadiana, "otra demanda histórica que se ve cumplida y que en unos meses verá la luz". También lo hará el gimnasio del colegio Maternidad, obras incluidas en el millón de euros anunciado en mayo y para las que esta se-

mana se ha solicitado licencia en el Ayuntamiento, según ha apuntado Jiménez.

"Todos los centros quieren mejorar, avanzar, evolucionar y ofrecer los mejores recursos a sus alumnos"

La alcaldesa ha puesto de manifiesto la alegría del equipo de gobierno por las inversiones anunciadas, que incluyen también proyectos como la puesta en marcha del comedor escolar del colegio Miguel Cervantes en el curso 2022/2023, atendiendo"a un compromiso del gobierno regional y a la idea del equipo de gobierno de descentralizar los comedores

escolares, para que los alumnos tengan este recurso en sus propios centros".

La alcaldesa ha aprovecha-

do la visita de la Delegada de la Junta y del delegado provincial de Educación, para hacerles llegar un informe de Meioras v Reformas v Acondicionamiento para el colegio Carmelo Cortés, petición que se hizo desde el Consejo Escolar del centro para su estudio. "Todos los centros quieren mejorar, avanzar, evolucionar v ofrecer los meiores recursos a sus alumnos", ha concluido diciendo Jiménez, quien ha asegurado que hoy "la comunidad educativa está celebrando estas inversiones que llegan a Tomelloso"

Olmedo, que ha destacado la insistencia de la alcaldesa

"pidiendo y peleando por su pueblo", en este caso por mejoras en centros educativos, ha puesto en valor "el esfuerzo y el compromiso" del gobierno regional para mejorar infraestructuras y equipamientos en estos, con un total de 27 millones de inversión en la provincia de Ciudad Real.

Del millón ochenta mil euros, 275.000 serán para actuar en seis colegios de Educación Infantil y Primaria, donde está previsto reformar cerramientos y espacios exteriores (colegios San Isidro, Almirante Topete, José María del Moral, San Antonio y Maternidad) así como hacer el comedor del colegio Miguel de Cervantes.

En centros de Educación Secundaria la partida más importante, ha detallado Olmedo, son los 300,000 euros destinados al gimnasio del Alto Guadiana. También se destinarán 146.000 euros a instalar un ascensor y reformar los aseos en el García Pavón: 20 000 para meiorar la ventilación del Eladio Cabañero; 35.000 euros para mejoras en la Escuela de Idiomas "Mar de Viñas", el IES Airén y la Escuela de Arte y Superior de Diseño "Antonio López" y 391.000 euros para instalar placas fotovoltaicas en el Airén, el Alto Guadiana, el Eladio Cabañero, el García Pavón y la Escuela de Arte.

Al Centro de Educación Especial Ponce de León se destinará 114.000 euros, la mitad de esta cantidad para mejora de la eficiencia energética del edificio y la otra mitad para equipamiento informático y material pedagógico "para facilitar la labor docente y el aprendizaje del alumnado", ha señalado la delegada.

Carmen Teresa Olmedo señaló que en lo que va de legislatura, desde 2019, se han invertido en Tomelloso en materia educativa 2.880.000 euros que va han permitido actuaciones como la instalación del ascensor del Eladio Cabañero o reformas de baños, sustitución de cerramientos y ventanas en siete colegios. Actualmente hav doce actuaciones en fase de ejecución, entre ellos la renovación de pistas deportivas o el gimnasio del colegio Maternidad.

Inmaculada Jiménez destaca la creación de la Cátedra de Inclusión Social en la UNED de Tomelloso como un importante "paso adelante" para "seguir sumando y avanzando"

l aula de la UNED de Tomelloso dio un importante paso adelante en su oferta formativa con la creación de una Cátedra de Inclusión Social, pionera en España.

"Oueremos que la ciudad siga sumando y siga avanzando", señaló la alcaldesa, Inmaculada Jiménez, durante el acto en el que además de ella rubricaron el acuerdo el rector de la UNED, Ricardo Mairal; el presidente de la Diputación de Ciudad Real y del Patronato de la UNED en la provincia, José Manuel Caballero; el presidente de la Asociación de Directores y Gerentes de Servicios Sociales (AEDYGSS), José Manuel Ramírez y el vicepresidente de Fundación CERES, Ángel Pa-

Jiménez incidió en que, desde su puesta en marcha hace tres años, el aula de la UNED de Tomelloso no ha dejado de



crecer. Al curso de Acceso para Mayores de 25 años, con el que nació, se han sumado después cuatro grados universitarios: Criminología, Ciencias Ambientales, Ingeniería Industrial e Ingeniería Mecánica. Ahora, con la creación de esta cátedra, ha recalcado, se consigue un reto más, relacionado además con algo "que es fundamental para nosotros, como son los Servicios Sociales, cuyos trabajadores se podrán formar en la localidad"

La creación de esta cátedra permitirá situar a Tomelloso "como ciudad del conocimiento" y "en el mapa de los Servicios Sociales", posibilitando la formación y la investigación en torno a una materia "tan sensible" como es esta. La ciudad se convertirá "en lugar de referencia en ayudar a los colectivos en situación de vulnerabilidad y fomento de la igualdad".

Jiménez informa del inicio de la última fase del proyecto de remodelación de la Avenida Juan Carlos I

Con ella se completa esta ambiciosa actuación urbanística que va a suponer una inversión total de 2.700.000 euros.

finales de enero comenzaron las obras de la séptima fase del proyecto de remodelación de la Avenida Juan Carlos I, con la que se completa esta ambiciosa actuación urbanística, iniciada por el equipo de gobierno en la anterior legislatura y que va a suponer una inversión total de 2.700.000 euros. Así lo puso de manifiesto la alcaldesa de la ciudad. Inmaculada Iiménez. que acompañada por el concejal de Obras y Urbanismo, José Ángel López, informó sobre el terreno del inicio de esta última fase, adjudicada por algo más de 247.000 euros.





La Alcaldesa anuncia los proyectos de adquisición de dos esculturas de Antonio López y de creación del Museo Marcelo Grande

Son dos de los nueve proyectos presentados por un valor total de 2,5 millones de euros a la convocatoria del Programa Ordinario de los Planes de Sostenibilidad Turística en Destino 2022, del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo. El museo estaría ubicado en la Casa del Gallego.

TOMELLOSO

COMELLOSO

■ l Ayuntamiento de Tomelloso ha presentado una ambiciosa propuesta, que incluye nueve proyectos por valor total de 2,5 millones de euros, a la convocatoria del Programa Ordinario de los Planes de Sostenibilidad Turística en Destino 2022, cofinanciados por el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo, comunidades autónomas v avuntamientos. Uno de esos provectos tiene como finalidad la adquisición de dos esculturas realizadas por Antonio López García, "Carmen despierta" y "Carmen dormida" y otro para la musealización de la Casa del Gallego, que albergará la obra del artista Marcelo

Nueve proyectos presentados a la convocatoria de los Planes de Sostenibilidad Turística en Destino 2022

Así lo ha anunció la alcaldesa de la ciudad, Inmaculada Jiménez, que ha detalló en qué consiste cada una de las iniciativas presentadas, entre las que hay también un proyecto para la rehabilitación de la cueva del Mercado de Abastos, rutas cicloturísticas y actuaciones de sostenibilidad o señalización turística inteligente, entre otras.

Son nueve proyectos presentados a la convocatoria de los Planes de Sostenibilidad Turística en Destino 2022, enmarcadas en tres de los cuatro ejes que contemplan: Transición Verde y Sostenible (eje 1); Transición Digital (eje 3) y Competitividad (eje 4). El segundo eje, el único al que no se ha presentado ningún proyecto es de Eficiencia Energética.

ESCULTURAS DE ANTONIO LÓPEZ Y MUSEO MARCELO GRANDE

Es en el eje 4 en el que se presentan dos de los proyectos



Antonio López García, uno de los pintores más reconocidos internacionalmente, que nació en Tomelloso y que es imperdonable que su ciudad no tenga ninguna de sus obras". Existe ya, afirmó la alcaldesa, un acuerdo con el artista y con su casa artística para la adquisición de dos de sus esculturas de gran tamaño, dos cabezas en bronce, "Carmen despierta" y "Carmen dormida", que se instalarán en distintas ubicaciones en la ciudad, entre las que se barajan la Plaza de España y el exterior del Museo López Torres. El proyecto presentado es por valor de 990.000 euros. Hay otra serie de estas obras que está en el Museo de Boston.

El otro gran proyecto presentado en el marco de este eje 4 de Competitividad es la musealización de la Casa del Gallego que albergará el Museo Marcelo Grande (216.868 euros). Un proyecto "de gran envergadura y muy costoso" que permitirá que toda su obra "esté en Tomelloso para que pueda ser admirada, contemplada y estudiada por todo el mundo", algo que se está negociando ya con la familia.

TOMELLOSO

"Se genera una sinergia económicaque va a beneficiar a muchos ciudadanos"

Son dos iniciativas "que nos sitúan en el mapa cultural y turístico" nacional y que contribuyen a generar economía, porque, "un turista que visita la ciudad para conocer estas obras o el museo Marcelo Grande, de paso come en Tomelloso, degusta nuestros vinos, compra nuestros productos agroalimentarios en el pequeño comercio y se hospe-

da en la ciudad

Se genera así "una sinergia económica en torno a estos proyectos de los que se van a ver beneficiados sustancialmente muchos ciudadanos".

También dentro de este eje

OTROS PROVECTOS

a. pro lita

4 se han presentado otros tres provectos: uno para la rehabilitación de la cueva del Mercado de Abastos (329.780 euros) para convertirla en un espacio de encuentro gastronómico, una fase que no está contemplada dentro del provecto de recuperación de este edificio que se está desarrollando en estos momentos con cargo a fondos europeos FEDER; otro para la musealización v accesibilidad del Museo del Carro (241.606 euros) y un tercero para gestión del Sistema Integral de Calidad Turística Española en Destinos (SICTED) (24.780 euros).

Dentro del eje 1 se han presentado dos proyectos uno para la puesta en marcha de rutas de cicloturismo (12.826 euros) y otro por valor de 661.000 euros la rehabilitación de la Casa del Gallego (fase III), "uno de los enclaves históricos más importantes de la ciudad", permitiendo hacer un edificio más sostenible.

El equipo de gobierno socialista está recuperando poco a poco este entorno, primero con el parque ya realizado en el espacio exterior y ahora con la restauración de la edificación que se está desarrollando por

En el marco del eje 3, se han presentado también varios proyectos: la ruta de García Pavón, accesible y adaptada para todas personas, promoviendo la plena inclusión (39.748 euros) y una intervención de señalización turística inteligente (51.763 euros) "para adaptarnos a las nuevas tecnologías y ser más competitivos"

La alcaldesa presentó Operación Asfalto 2021, con una inversión de un millón de euros, incluirá 37 calles de la ciudad

a Operación Asfalto 2021, en la que se invertirá un millón de euros, cantidad muv superior a la destinada en otras ocasiones a este tipo de intervenciones, incluirá treinta v siete calles de Tomelloso, dos pasos de peatones elevados y distintas obras en el perímetro interior del Estadio Municipal 'Paco Gálvez'. Así lo avanzó la alcaldesa, Inmaculada Iiménez. que incidió en el interés del equipo de gobierno por llegar a todos los barrios de la ciudad, "con especial incidencia en la periferia", en diferentes intervenciones.

Esta será la operación más importante realizada hasta ahora por la cuantía económica que supondrá



Este equipo de gobierno, expresó, "es garantía de que, poco a poco, vamos a llegar a todas las calles de Tomelloso para mantener el asfalto de las vías públicas en buen estado, con esfuerzos como éste, que supondrá una importante inversión de un

millón de euros y los realizados en años anteriores", con fondos propios municipales en unos casos y con cargo a planes provinciales, en otros.

Esta de 2021 será la operación más importante realizada hasta ahora por la cuantía económica que supondrá, muy por encima de las anteriores a las que se destinaron inversiones de hasta 200.000 euros según los casos.

La Operación Asfalto 2021 comenzó en febrero de 2022 y tendrá un plazo de ejecución de ocho meses.

Tres millones para la mejora de la carretera CM-3103 entre Pedro Muñoz y Tomelloso

n noviembre comenzaron las obras de renovación del firme de la carretera CM-3101 entre Pedro Muñoz y Tomelloso en las que el Gobierno de Castilla-La Mancha invierte 3.000.000 euros.

La carretera cuenta con dos

carriles de tres metros y medio v arcenes de metro v medio que suman una anchura total de diez metros. A lo largo de los 26 kilómetros entre Pedro Muñoz y la intersección con la CM-3102, la carretera que une Tomelloso y Socuéllamos. se observa una importante degradación del firme por envejecimiento que se manifiesta en forma de cuarteos en malla fina y gruesa, roturas y hundimientos localizados que han llevado a la Consejería de Fomento a emprender una actuación global de rehabilitación que mejore la capacidad portante frente al tráfico que actualmente soporta y renueve la

textura superficial del firme.
Para ejecutar estas obras

Para ejecutar estas obras los 26 kilómetros se han dividido en tres subtramos: la travesía de Pedro Muñoz, en la que se está llevando a cabo un fresado y reposición del firme; los dos primeros kilómetros saliendo desde Tomelloso, donde se realiza-

rá un refuerzo del firme existente mediante la extensión de una capa de rodadura de mezcla bituminosa en caliente, y, por último, el comprendido entre los kilómetros 23,5 y 46,5, en los que se acometerá un reciclado con emulsión del firme existente para posteriormente exten-

der una capa de rodadura de mezcla bituminosa en frío. El proyecto incluye también la correspondiente renovación de la señalización vertical y horizontal, mejora de accesos e instalación de barreras de seguridad.

La alcaldesa anunció un plan estratégico para Tomelloso dotado con más de 20 millones

La alcaldesa de Tomelloso, Inmaculada Jiménez, anunció en el programa radiofónico 'Herrera en Cope', emitido desde la Posada de los Portales, un Plan de Recuperación y Provección Económica y Social para la ciudad, dotado con más de 20 millones de euros procedentes de fondos propios del Avuntamiento, de la Diputación Provincial y de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Un plan con varias líneas clave de actuación que incluyen infraestructuras, educación. cultura, el ámbito social o la eficiencia energética.

Según apuntó, es una inversión sin igual para el periodo 2021-2023, la mayor inversión en la historia de Tomelloso, que va repercutir en toda la ciudad y todos los habitantes.

Durante su intervención en el programa de la COPE patrocinado por la Junta de Comunidades y la Diputación, con la colaboración del Avuntamiento v el marco de fondo de la Ferina Nacional del Vino (FENAVIN), Jiménez recordó que esta inversión será posible gracias a que el equipo de gobierno ha conseguido, con su buena gestión, "dar la vuelta a la situación económica del Consistorio", logrando acabar con la deuda de 15 millones de euros que se encontró a su llegada en 2015 y generando "sin deiar de invertir" un remanente de tesorería de 10 millones de euros, que ahora harán posible la puesta en marcha de este Plan Estra-



"Vamos a hacer posible una inversión de 30 millones de euros para la creación de 3.100 puestos de trabajo"

Entrevista a JOSÉ MANUEL CABALLERO

Presidente de la Diputación de Ciudad Real

En el inicio de la legislatura nada hacía presagiar la crisis socio-sanitaria a la que tuvimos que enfrentarnos. El papel de la administración provincial ha sido crucial para dar soporte y cobertura a las situaciones imprevisibles a las que se enfrentaron los ayuntamientos. ¿Cómo se ayudó a los ayuntamientos?

Hablar de la crisis sanitaria en pasado es un síntoma inequívoco de recuperación, en los momentos más duro de la pandemia trabajamos en lo urgente, que era luchar contra el virus, sin olvidar lo importante, seguir garantizando servicios y remar unidos para lograr la recuperación económica y social.

Lo prioritario fue dar tranquilidad y seguridad a los ayuntamientos, transmitirles que desde la institución provincial íbamos a caminar jun-tos y las necesidades iban a ser atendidas. Se pusieron en marcha medidas anticovid y de apoyo a colectivos entre las que se encuentran las medidas de carácter sanitario como fueron la desinfección de municipios y lugares transitados en coordinación con GEACAM. la acogida de sanitarios en la residencia de Santo Tomás de Villanueva, la entrega de material sanitario a ayuntamientos y colectivos y la creación de reserva de material sanitario junto a JCCM y FEMP.

En cuanto a las medidas de carácter económico y social se ampliaron las ayudas de emergencia social, se fraccionó y amplió en plazo de los tributos, se realizaron anticipos de tesorería a Ayuntamientos y se sacaron tres convocatorias extraordinarias de apoyo COVID para ayuntamientos. Las medidas de carácter económico y social fueron: "Colegio Seguro" que consistió en el refuerzo con personal de limpieza en los colegios, las



campañas de promoción e información, la convocatoria Plan Ciudad Real Activa para que los ayuntamientos invirtiesen en Planes de empleo, inversiones o gasto corriente, las convocatorias para el fomento del empleo con casi 6,5 millones de inversión y 1.200 contratos, las convocatorias para empresas y autónomos en el provincia y una inversión histórica en obras en los ayuntamientos de la provincia de 21,2 millones.

Nuestra sociedad se enfrenta a retos de gran envergadura como el cambio climático, retos que determinarán el futuro de nuestros pueblos y ciudades. ¿Qué políticas en materia de sostenibilidad se realizan desde la institución provincial?

Todos los retos a los que nos enfrentamos como país y sociedad tienen su reflejo en los municipios de nuestra provincia.

El equipo de gobierno de la

Diputación de Ciudad Real tiene un firme compromiso con el desarrollo sostenible que se traduce en iniciativas políticas como la financiación de los proyectos del IDAE que ha posibilitado una inversión de más de 34 millones de euros en 100 pueblos de la provincia. Estos proyectos no solo inciden en la disminución de las emisiones, sino que contribuyen a la creación de empleo y a generar actividad en las empresas locales. Estos planes de eficiencia

Estos planes de eficiencia energética están diseñados para eliminar la huella de carbono con la rehabilitación energética de envolventes en los edificios municipales, instalación de placas solares fotovoltaicas o la renovación de las instalaciones de alumbrado, iluminación y señalización exterior

La provincia de Ciudad Real atesora un importante volumen de recursos patrimoniales en sus dos vertientes, cultural y natural. ¿Qué estrategia en materia turística sigue la Diputación

de Ciudad Real?

La institución provincial a través de sus políticas activas de dinamización del turismo tiene como objetivo dar a conocer los recursos culturales, naturales y gastronómicos de nuestros pueblos para impulsar su economía y desarrollo.

Los proyectos del IDAE que ha posibilitado una inversión de más de 34 millones de euros en 100 pueblos de la provincia

La estrategia de la Diputación en materia turística va dirigida a dotar de calidad la experiencia turística en la provincia y bajo este criterio se ha desarrollado el proyecto de señalización y homogeneización de la imagen turística del patrimonio de la provincia de Ciudad Real con una inversión de 1 millón de euros.

Hemos puesto en marcha la

red de áreas de descanso para autocaravanas más grande y de mayor calidad de Europa. Los últimos datos nos indican que han sido más de 5.000 autocaravanas las que han pasado por las áreas lo que a una media de tres personas por Autocaravana estaríamos hablando de 15.000 visitantes.

Otro de los ejes en materia turística es la rehabilitación de edificios emblemáticos con la finalidad de convertirlos en infraestructuras turísticas que generen plazas hoteleras para permitir la pernoctación a los visitantes. Una vez recuperados, restaurados y rehabilitados los edificios se incorporan a la red de hospederías de Castilla – La Mancha. Ejemplos de estas actuaciones lo encontramos en la Casa de la Torrecilla de Campo de Criptana o la Plaza de Toros de Almadén entre otras.

El turismo rural es otra de nuestras potencialidades, somos de las provincias más dinámicas de España. Para este sector se han puesto en marcha ayudas para el acondicionamiento, rehabilitación y mejora de estos alojamientos.

El empleo se ha visto afectado de forma muy importante en esta crisis económica provocada por la emergencia sanitaria, ¿qué políticas desarrolla su Gobierno para apoyar el empleo e incentivar la entrada en el mercado laboral en la provincia de Ciudad Real?

El apoyo al empleo y la recuperación de las políticas activas de empleo son seña de identidad de los gobiernos socialistas en nuestra provincia y en nuestra región.

La diputación de Ciudad Real va hacer posible una inversión de 30 millones de euros para la creación de 3.100 puestos de trabajo que dinamizarán las economías locales, a través de políticas activas como los planes de empleo.

En la institución provincial trabajamos también en la cualificación profesional para mejorar la empleabilidad en nuestros pueblos de jóvenes y personas de colectivos vulnerables.

La más reciente es el PRO-MUEVE VI, financiado con fondos europeos y que consiste en formación teórica con becas de 537,40 euros/mes, prácticas en empresas y jornadas de networking para la obtención del certificado de profesionalidad. En estas acciones formativas están par-



